



● ACTUALITÉS ● ÉVÉNEMENTS

- *Septembre 2021* -

Cette lettre d'information est envoyée à tous les personnels d'éducation du réseau Emmanuel Education.

La rentrée est maintenant derrière nous. Comment l'avons-nous vécue ? Était-ce « Vive la rentrée » ou une forme de résignation ? Qu'avons-nous laissé transparaître devant nos élèves, nos collègues ? Comme chrétiens engagés dans le monde scolaire, nous trouvons à l'école un lieu formidable d'annonce de la Bonne Nouvelle. Et cela s'est renforcé depuis mars 2019. Notre Foi dépasse les lourdeurs des protocoles sanitaires, puisqu'elle s'enracine sur Jésus, mort et ressuscité par amour pour nous. Notre cité se trouve dans les cieux. Nous avons quelque chose à dire à nos jeunes, aux personnes que nous croisons chaque jour sur notre lieu d'exercice.

Relevons ce défi cette année : vivre la joie à l'école ! Dans sa classe, avec ses collègues, les parents d'élèves... Attention, pas une joie naïve ni béate. Non, une joie profonde, sincère, authentique. En effet, il ne s'agit pas de ne pas avoir conscience des difficultés du métier, de l'école, de notre société. Tout ne va pas très bien, madame la marquise. Néanmoins, notre espérance est plus forte. Notre confiance est en Jésus sauveur. « Le secours me vient du Seigneur, qui a fait le ciel et la terre (...) Le Seigneur te garde au départ, au retour, dès lors et à jamais ». Psaume 121. Le Seigneur nous garde, quelle joie ! Partageons-là. C'est elle qui donne le sens de ce qui anime nos métiers d'éducateurs, d'enseignements, de passeurs.

Dans ce monde bruyant, où les déserts extérieurs prennent leur source dans nos déserts intérieurs, apprenons à nos jeunes la valeur de la concentration, du silence, du calme. Qu'ils trouvent dans nos classes des oasis où ils pourront goûter la relation avec leur être profond.

Exerçons avec humilité et apprenons à nos élèves à adopter une posture d'humilité, à savoir regarder leurs erreurs, qui ne sont pas des échecs, pour les corriger. Et qu'en notre présence, avec la main que nous tendons, ils puissent se relever encore et encore et surmonter les difficultés qu'ils ne manqueront pas de croiser.

Enfin, invitons-les à s'interroger sur leur désir profond : comprendre, apprendre, grandir, travailler, aimer...Au fond d'eux, c'est cela qu'ils souhaitent et que nous souhaitons avec eux.

Quelle joie !

Olivier LAMORIL

Délégué du modérateur pour les Ecoles de l'Emmanuel.

De nombreuses merveilles en Haïti !



Marie et Nicolas Vellard, arrivés depuis le 8 septembre en Haïti, nous partagent leurs premières impressions. Quelques lignes émouvantes et pleines d'espérance !

[\(lire l'article\)](#)

Un acte de mémoire priante



Le peuple de Dieu n'a cessé de méditer son histoire sainte pour en chercher le sens, et c'est en faisant ce travail de mémoire dans la prière que s'est construite son espérance et son action de grâces. Jacques Fichfeux nous montre combien Dieu se révèle dans cet acte de mémoire priante.

[\(Lire plus...\)](#)

Un examen de confiance



Israël n'a cessé de relire son passé et c'est au cœur de cette relecture qu'est née son espérance messianique. Jésus a invité les disciples d'Emmaüs à relire avec lui sa vie et sa mort dans l'histoire d'Israël pour qu'elles y prennent sens et signification. Il n'y a pas de progrès spirituel en dehors de la durée assumée,

du passé relu et unifié dans l'accueil de l'avenir.

[\(Lire plus...\)](#)

En route vers notre chemin de vérité

En soi, la vérité est une ; mais les chemins pour la rejoindre sont multiples. Une chose est sûre : chaque personne a son chemin et elle se doit de l'assumer. Une autre aussi : chaque société a un chemin de vérité à parcourir ; pour nous aujourd'hui, dans notre société relativiste, il s'agit d'une très longue marche, d'un vrai combat.

[\(Lire la suite...\)](#)



Notre prochain week-end aura lieu les 27 et 28 novembre 2021 : les inscriptions sont ouvertes !



La Communauté de l'Emmanuel organise un week-end annuel de ressourcement et de formation à destination des enseignants et des éducateurs chrétiens (de l'enseignement public ou privé)

Samedi 27 Novembre 2021 (de 10h à 22h) et dimanche 28 novembre (de 8h à 16h).

Lieu : maison paroissiale de l'église Saint-Jean-Baptiste-de-Grenelle, 13 Place Etienne Pernet, Paris 15e.

Nombre de places limité.

[Inscriptions ici !](#)

Une nouvelle école au Burundi !



Vive la rentrée !

Ouverture d'une première classe de maternelle à Gitega, au Burundi. Un projet soutenu par les évêques du lieu, avec de belles perspectives pour l'avenir !

[\(la suite\)](#)

Nos intentions de prière et actions de grâce

Nous prions pour les enfants et les jeunes qui sont en perte de repères et qui sont comme des brebis sans berger.

Ecoutez de nombreux enseignements et suivez les directs sur



Un ami vous a transféré ce mail et vous voulez recevoir notre newsletter trimestrielle ?

Je m'abonne



Emmanuel Education

91 boulevard Auguste Blanqui · PARIS 75013 · France

[Se désinscrire](#) et ne plus recevoir la newsletter Emmanuel Education - [Version en ligne](#)